

ABSTRAK

IRWAN EFENDI .NIM. 609112034 Penerapan Pendekatan Savi (Somatis,Auditori,Visual,Intelektual) Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Tolak Peluru Gaya Ortodoks Pada Siswa Kelas VIII SMP PGRI 9 Tembung Kecamatan Percut Sei Tuan Tahun Ajaran 2013/2014 .

(Pembimbing : IBRAHIM SEMBIRING)

Skripsi : Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED 2014.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan proses hasil belajar tolak peluru gaya *ortodoks* dengan penrapan pendekatan SAVI (*Somatis,Auditori,Visual,Intelektual*) Pada Siswa Kelas VIII SMP PGRI 9 Tembung Kecamatan Percut Sei Tuan Tahun Ajaran 2013/2014. Penelitian ini dilakukan pada siswa kelas VIII-4 yang menjadi subjek dengan jumlah siswa sebanyak 25 orang yang akan diberikan tindakan melalui penerapan pendekatan SAVI (*Somatis,Auditori,Visual,Intelektual*) terhadap proses belajar tolak peluru gaya *ortodoks*. Metode yang dipakai pada penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas (*Classroom Action Research*).

Untuk memperoleh data dalam penelitian ini dilakukan tes hasil belajar di akhir setiap siklus yang berbentuk penilaian tolak peluru gaya *ortodoks*. Dengan pelaksanaan penelitian tes hasil belajar ini dilaksanakan selama dua minggu atau dua kali pertemuan. Analisis data dilakukan dengan reduksi data dan paparan data.

Dari analisis data hasil belajar siswa mengalami peningkatan : (1) Dari tes hasil belajar siklus I diperoleh sebanyak 14 orang siswa dengan nilai setelah dikonfersikan sebesar (56%) telah mencapai tingkat ketuntasan belajar sedangkan 11 orang siswa (44%) belum mencapai tingkat ketuntasan belajar. Dengan nilai rata-rata hasil belajar setelah dikonfersikan adalah 69,25. (2) dari tes hasil belajar siklus II diperoleh data sebanyak 20 orang siswa dengan nilai setelah dikonfersikan sebesar (80%) yang telah mencapai ketuntasan dalam belajar, sedangkan 5 orang (20%) masih belum tuntas. Dengan nilai rata-rata hasil belajar setelah dikonfersikan 75,75.

Berdasarkan hasil analisis data dapat dikatakan bahwa dengan penerapan pendekatan *SAVI (Somatis, Auditori, Visual, Intelektual)* dapat meningkatkan hasil belajar tolak peluru gaya ortodoks pada siswa kelas VIII SMP PGRI 9 Tembung Kecamatan Percut Sei Tuan Tahun Ajaran 2013/2014.



THE
Character Building
UNIVERSITY